

lunes, 23 de septiembre de 2024

El presidente inaugura el primer foro de alcaldes y alcaldesas sobre innovación pública

La primera edición de esta iniciativa versará sobre los desafíos y oportunidades que brinda la Inteligencia Artificial a los gobiernos y administraciones locales

Información de la Convocatoria

Lugar:

Hotel Giralda Center

Dirección:

c/ Juan de Mata Carriazo, 7. SEVILLA

Inicio:

23 de septiembre de 2024 | 11:00

El presidente de la Diputación, Javier Fernández, estará el próximo lunes en la inauguración del primer foro de alcaldes y alcaldesas sobre innovación pública, organizado por la Sociedad de Informática Provincial, INPRO.

Dicha sesión, enmarcada dentro de los retos que se ha marcado la corporación provincial en el ámbito digital dentro de su programa 'Sevilla Territorio Inteligente', abordará mediante un panel de expertos los desafíos y oportunidades que para la administración y los gobiernos locales presenta el desarrollo de la Inteligencia Artificial.